

— L. B. Bohle, Volksbank und Sparkasse —



Laura Ellefred (Sparkasse Münsterland Ost) überreichte Klaus Schmitt (Mühlenfreunde Ennigerloh) einen Spendenscheck.



1000 Euro spendete L. B. Bohle an die Alte Brennerei. Das Bild zeigt Tobias Borgers (L. B. Bohle) und Edith Barth (Brennerei).

Spenden für Brennerei und Mühlenfreunde

Ennigerloh (gl). Die Mühlenfreunde Ennigerloh und die Alte Brennerei zeichnen sich einer Mitteilung zufolge durch großes ehrenamtliches Engagement für die Allgemeinheit aus, sowohl allein als auch in Kooperation. Das haben nun eine Ennigerloher Firma sowie Banken zum Anlass genommen, beide Vereine mit Spenden zu unterstützen.

Das Technologieunternehmen für Maschinen und Prozesse für die pharmazeutische Industrie, L. B. Bohle, unterstütze gern die Alte Brennerei mit ihrem breit aufgestellten kulturellen Angeboten, sagte Marketingleiter Tobias

Borgers laut Bericht im Gespräch mit Edith Barth, Vorsitzende des Kulturvereins Alte Brennerei. Eine Spende in gleicher Höhe gab es für die Alte Brennerei auch von der Volksbank eG.

Die Sparkasse Münsterland Ost unterstützt dem Bericht zufolge die Aktivitäten der Mühlenfreunde mit dem Schwerpunkt Kinder und außerschulischer Lernort ebenfalls mit einer Spende in Höhe von 1000 Euro. Laura Ellefred von der Sparkasse überreichte Klaus Schmitt, Vorstandmitglied der Mühlenfreunde, vor dem Ennigerloher Wahrzeichen den entsprechenden Scheck.